
Протокол № 10

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 15 мая 2021 г.

Место проведения: село Звериноголовское 

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель председателя Штаба по оценке текущей 
социально-экономической ситуации в Звериноголовском районе - ио первого заместителя 
Главы Звериноголовского района -  И.В. Баландин.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  О.В. Лукоянова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Ведущий специалист-уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда 
социального страхования РФ -  Т.Л. Саранчина;

Повестка заседания:

1. Индексация заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год и 

легализация трудовых отношений.

Приглашены:

Директор филиала Санаторий «Сосновая роща» АО «Курорты Зауралья» Гляделов 
Евгений Иванович;

Генеральный директор ООО «Звериноголовское ХПП» Куклис Наталья Александровна; 

Подрядчик в лице директора ООО «АРАЗ-ТРАНСС» Гасымов Сахават Иса-Оглы.

2. Задолженность по налогам и сборам.

Приглашены:

Директор ООО «Виктория» Сахарова Ксения Юрьевна;

ИП Камышев Вячеслав Вениаминович;

ИП Мулыкина Светлана Юрьевна.



На заседание Штаба не явились: Генеральный директор ООО «Звериноголовское ХПП» 
Куклис Н.А., директор ООО «АРАЗ-ТРАНСС» Гасымов С.И.-Оглы, директор 
ООО «Виктория» Сахарова К.Ю., ИП Камышев В.В.

Заслушали:

По первому вопросу:

Баландин И.В. - По вопросу индексации заработной платы, легализации трудовых 
отношений и по задолженности по налогам и сборам у нас присутствует директор 
филиала Санаторий «Сосновая роща» АО «Курорты Зауралья» Гляделов Евгений 
Иванович.

Евгений Иванович, вы в курсе по имеющейся задолженности по налогам и сборам, 
расскажите, как обстоят дела, что-то погасили?

Гляделов Е.И. -  на сегодняшний день ничего не могу сказать о погашении задолженности, 
налоги платит не филиал Санатория, а Курорты Зауралья.

Степанова Е.П. -  вы уточняли у Курортов Зауралья по задолженности?

Гляделов Е.И. -  да, часть оплатили, на часть согласовали отсрочку платежа.

Ягутко С.М. -  какой штат у вас на сегодня и все официально трудоустроены?

Гляделов Е.И. -  у нас работает около 140 человек, устроены все официально.

Ягутко С.М. -  что по заработной плате, выдерживается ли минимальная заработная плата?

Гляделов Е.И. -  заработную плату выдаем вовремя, индексируется согласно ст. 134 ТК 
РФ.

Степанова Е.П. -  Евгений Иванович, ваша организация стабильно работает, увольнять или 
сокращать никого не собираетесь?

Гляделов Е.И. -  нет, наоборот нам не хватает персонала, набор кадров открыт.

Решение: по истечении недели предоставить информацию по уплате задолженности по 
состоянию на 15.06.2021 года, а так же предоставить график по уплате задолженности, 
если есть такой.

По второму вопросу:

Баландин И.В. - По задолженности по налогам и сборам согласно предоставленного 
списка финансовым управлением Администрации Звериноголовского района приглашена 
ИП Мулыкина Светлана Валерьевна.

Светлана Валерьевна, вы работаете как индивидуальный предприниматель? Вы работаете 
одна или с кем-то?

Мулыкина С.В. -  я работала как индивидуальный предприниматель, но сейчас я перешла 
на самозанятость, работаю совсем одна.

Баландин И.В. -  у вас имеется задолженность по налогам и сборам, как с ней обстоят 
дела?



Мулыкина С.В. -  задолженность я погашаю, у меня есть счет, который арестовали, туда я 
перевожу денежные средства для погашения задолженности. С суммой задолженности я 
не согласна, потому как гашу, но она не уменьшается, обращалась в налоговую, 
приглашают к себе для выяснения и перерасчета задолженности.

Степанова Е.П. -  задолженность у вас за какой период? Страховые взносы как ИП 
платили вовремя?

Мулыкина С.В. -  задолженность у меня за 2 года с 2019 г. Страховые взносы платила по 
возможности.

Лукоянова О.В. -  с чем связан рост задолженности выясняли?

Мулыкина С.В. -  в налоговой говорят приезжайте, будем разбираться, просят показать все 
чеки и расчеты.

Решение: рекомендовать обратиться в налоговую инспекцию для уточнения 
задолженности.

1. Информацию докладчика принять к сведению.

2. На следующее заседание пригласить:

- генерального директора ООО «Кадастр» Титову Светлану Ивановну (индексация 
заработной платы, легализация трудовых отношений;

- ИП Федорову Олесю Александровну (индексация заработной платы, легализация 
трудовых отношений).

- генерального директора ООО «Звериноголовское ХПП» Куклис Н. А. (индексация 
заработной платы, легализация трудовых отношений и по имеющейся задолженности по 
налогам и сборам).

Заседание вел:

Заместитель председателя Штаба по оценке текущей 

социально-экономической ситуации в Звериноголовском райо^р -

Решили:

повторно:

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и

ио первого заместителя Г лавы Звериноголовского района

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


